

cette espèce, l'une à Harlem, l'autre à Amsterdam. Un particulier, pour en avoir une, offrit quatre mille six cents florins, avec une belle voiture attelée de deux chevaux et tous les accessoires; un autre céda pour un oignon douze arpents de terre.

La passion pour les tulipes tournait la tête à tout le monde. Ceux qui ne pouvaient s'en procurer faute d'argent compant en acquéraient par un échange de terres et de maisons. Les fleuristes et d'autres particuliers qui se mêlaient de la culture des fleurs firent en très peu de temps une fortune immense; dès lors toutes les classes de la société voulurent faire le commerce des tulipes; un parterre de tulipes était le plus grand trésor qu'on pût avoir, et valait autant que le plus magnifique château. On raconte qu'un matelot, ayant apporté des marchandises à un négociant qui cultivait des tulipes pour ses spéculations, reçut de celui-ci pour déjeuner un hareng, avec lequel le matelot s'en alla: en chemin, il vit des oignons dans le jardin; et, croyant que c'étaient des oignons communs, il les mangea tranquillement avec son hareng. Dans ce moment le négociant arriva, et s'écria dans son désespoir: "Malheureux, ton déjeuner m'a ruiné; j'en aurais pu régaler un roi!"

### MENYANTHE

CALME, REPOS

Le long de ce lac dont l'eau argentée reflète un ciel sans nuages, voyez-vous ces grappes aussi blanches que la neige? Une teinte rose colore légèrement le revers de ces belles fleurs, et une touffe de filaments d'une grande délicatesse et d'une blancheur éblouissante s'échappe de ces coupes d'albâtre. Aucune expression ne

peut rendre l'élégance de cette plante. Mais, pour ne jamais l'oublier, il suffit de l'avoir vue une seule fois se balancer mollement sur le bord des eaux, dont elle semble augmenter la transparence et la fraîcheur. Le ményanthe ne fleurit jamais pendant les jours orageux, il lui faut du calme pour s'épanouir; mais ce calme dont il jouit, il semble le répandre autour de lui.

— o —

### LE DRAPEAU DU ROI

PEU de gens savent que le Roi d'Angleterre a un drapeau spécial et que lui seul a le droit d'arborer.

Ce drapeau s'appelle le Royal Standard et, comme l'Union Jack, il se compose de trois insignes différents.

L'Union Jack est fait de trois croix superposées: la croix de Saint-André, qui représente l'Ecosse; la croix de



Saint-Patrick, pour l'Irlande et la croix d'Angleterre ou croix de Saint-George. Dans l'Union Jack figurent donc les emblèmes des trois nations dont la réunion forme le Royaume-Uni.

On a voulu, dans l'étendard du roi, rappeler aussi les trois nations différentes par des signes distinctifs et, cette fois, on a pris les emblèmes de la royauté dans chacune de ces trois nations.

Un coup d'œil, maintenant, sur notre dessin et vous y apercevrez la harpe d'Irlande et le lion d'Ecosse (en haut, à droite.) Vous y verrez aussi, dans les deux autres coins de l'étendard, les petits lions qui sont les armes de l'Angleterre.